

Affaires locales

Le Gala Dinstinction dévoile ses lauréats

Par Nicolas T. Parent, La Voix de l'Est

8 juin 2025 à 14h17

🕒 3 minutes



Le Gala Distinction s'est tenu samedi soir à Granby. (CCIHY)

La Chambre de commerce et de l'industrie Haute-Yamaska (CCIHY) a tenu son 38e Gala Distinction Desjardins, samedi soir, à l'Hôtel Castel de Granby. Cette soirée a permis de célébrer l'excellence et l'innovation des entreprises et organisations de la région.

Cette soirée a été marquée par les rencontres, le réseautage et la nomination de lauréats. Le tout sous l'animation du maître de l'illusion, Alain Choquette. Elle a permis de rassembler plus de 400 membres issus de la communauté d'affaires dans une ambiance à la fois festive et inspirante.

«Le gala a été encore une fois un immense succès! Nous avons affiché encore complet cette année. On a ressenti l'excitation, la fierté. Et Alain Choquette a su créer de la magie devant tous les invités», avoue Roxanne Gagnée, directrice générale de la CCIHY, en entrevue au lendemain de cette soirée.

Publicité



D'ailleurs, comment qualifier la communauté d'affaires de la Haute-Yamaska? Aux dires de Mme Gagné, elle est à la fois dynamique, rayonnante, résiliente, mais tournée vers l'avenir.

«On se doit de souligner les exploits de nos entrepreneurs d'ici! Autant ces derniers que les organismes communautaires. Il s'agit de mettre en lumière leur expertise, tous les impacts de leur implication sur le terrain», ajoute cette dernière.

Démarrez la conversation



Exprimez-vous.

Laissez un commentaire ci-dessous et faites-nous part de votre opinion.



Soyez le premier à commenter ↓

Une avalanche de prix

Cette année, 20 prix ont été remis à des lauréats d'exception, sélectionnés parmi les candidatures.

> LAURÉATS DU GALA DISTINCTION DESJARDINS 2025

ART & CULTURE

L'Ancien presbytère

BONNE PRATIQUE RH

Topring

COUP DE COEUR DES JUGES

Fondation du Cégep de Granby

DIVERSITÉ ET INCLUSION

Classe d'intégration à la communauté

ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE

Génération Impro

ENTREPRISE AGROALIMENTAIRE

Miel Fontaine

ENTREPRISE DE DÉTAIL

Mobilier Enorã

ENTREPRISE DE LA CONSTRUCTION

SunLouvre Pergolas

ENTREPRISE DE SERVICES

Le Simonia, résidence pour retraités

ENTREPRISE FAMILIALE

Maison Montcalm fleuriste

ENTREPRISE INDUSTRIELLE

Fives Liné Machines

HOMMAGE À UN BÂTISSEUR

Serge Tremblay

INDUSTRIE DE LA RESTAURATION

Le Marmiton service de traiteur

INDUSTRIE TOURISTIQUE

Le P'tit Monde des Grands

INTÉGRATION DE TRAVAILLEURS IMMIGRANTS

Produits Belt-Tech

INNOVATION

Barriertec

JEUNE ENTREPRENEUR

Raphaël Grondin, courtier immobilier

NOUVELLE ENTREPRISE OU REPREENEURIAT

Famec

ORGANISME COMMUNAUTAIRE ET ÉCONOMIE SOCIALE

Maison des familles de Granby et région

PERSONNALITÉ D'AFFAIRES DE L'ANNÉE

Annie Chagnon

On aurait pu parler en long et en large des entreprises et personnalités affichées ci-haut. Parmi elles, on retrouve le bâtisseur Serge Tremblay, des magasins Sports Experts de Granby et Bromont.

«Serge Tremblay est un homme d'affaires, oui, mais il s'implique dans la communauté, pour la jeunesse, en tant que tout premier organisateur du Défi têtes rasées Leucan. Et puis, il est impliqué au sein d'une multitude d'organisations. Sa sélection en tant que bâtisseur allait de soi», affirme Roxanne Gagné.

Puis, la personnalité de l'année, Annie Chagnon, de Chagnon Honda.

À lire maintenant

Des coops au Nunavik : petit quiz pour mieux les connaître

CONSEIL QUÉBÉCOIS DE LA COOPÉRATION ET DE LA MUTUALITÉ

21 juin 2025

CONTENU COMMANDITÉ





L'animateur Alain Choquette a saupoudré sa dose de magie. (CCIHY)

«Elle devait être mise en lumière aussi pour son implication dans la communauté et au sein des affaires. Annie est impliquée dans le domaine sportif, notamment sur les terrains de soccer. Elle porte les affaires à un autre niveau, en incluant ses enfants au sein de son entreprise. On parle maintenant d'une troisième génération d'entrepreneurs», conclut la directrice générale.

La CCIHY tient à remercier tous les finalistes, les partenaires de l'événement, les membres du jury et les invités qui ont fait de cette soirée «un moment inoubliable pour la communauté d'affaires».

La Voix de l'Est, un média d'ici, pour des gens d'ici et qui appartient à des gens d'ici

Saviez-vous que *La Voix de l'Est* appartient à ses employés ?

Ses propriétaires, ce sont Maxime, Jérôme, Xavier, Jean-François, Pascal et tous les autres membres de l'équipe de *La Voix de l'Est*. Ils demeurent à Granby et Waterloo, à Frelighsburg, Shefford et Saint-Césaire. Ils vivent ici, dans notre région, et contribuent activement à sa vitalité.

Ils connaissent tous l'importance de leur mission : vous informer sur ce qui vous touche directement, vous connecter avec ce qui se passe dans votre communauté.

Appuyez-les dans cette mission. Abonnez-vous sans plus tarder.

[Lancer mon essai gratuit !](#)

Affaires

MRC de la Haute-Yamaska

Granby



Nicolas T. Parent, **La Voix de l'Est**

Nicolas Parent est un passionné des collectivités et de l'information locale. Embauché à *La Voix de l'Est* en 2021, il pratique le métier à la couverture générale, notamment les fins de semaine.



Pour participer à la conversation, vous devez être connecté.

Assurez-vous que votre nom et prénom sont ajoutés à votre compte afin de pouvoir commenter. ([Modifiez les informations de votre compte ici](#)) Les commentaires anonymes ne sont pas acceptés.

Pour prendre connaissance des règles entourant notre espace de discussion, consultez notre [nétiquette](#).

Commentaires

[S'ABONNER](#)

[CONNEXION | S'INSCRIRE](#)



Démarrez la conversation

[TOUS LES COMMENTAIRES](#)

[LES PLUS RÉCENTS](#)



Démarrez la conversation

CONVERSATIONS ACTIVES



[Le Saint-Siège en déficit: le pape appuie la campagne d...](#)

6



[Les États-Unis et le Canada relancent leurs négociation...](#)

9

[Les plus populaires >](#)

1**«Les Loutres, c'est notre famille»**

SPORT LOCAL • Publié à 04h00 | Mis à jour à 09h19

**2****Des travaux sur la route 112 prendront plus de temps que prévu**

ACTUALITÉS LOCALES • 1er juillet 2025

**3*****Empathie, la psychiatrie dans l'œil de Florence Longpré***

RICHARD THERRIEN • 14 janvier 2025

**4****Granby inaugure ses nouveaux terrains de pétanque**

ACTUALITÉS LOCALES • Publié hier à 15h39 | Mis à jour hier à 16h29 • □ 1

**5****Des motards au grand cœur**

ACTUALITÉS LOCALES • Publié à 04h07

**Faites partie de la grande équipe Avjet/TSAS**

AVJET / TSAS

25 juin 2025

À lire maintenant

CONTENU COMMANDITÉ



Publicité